



Estrategia de vivienda de Sheinbaum nace muerta y con el riesgo de quebrar la empresa y poner en peligro los ahorros de la gente: Dip. Luna Ayal

Con el distintivo: "Aquí estamos", el Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional en la Cámara de Diputados a través de la Vicecoordinadora General, Noemí Luna Ayala, refrendó su rechazo al dictamen que el oficialismo impuso para ser aprobado este sábado y que permite al gobierno federal hacer uso de 2.4 billones de pesos ahorrados por las y los trabajadores en el INFONAVIT, bajo el pretexto de emplearlos en desarrollo, mejoramiento y renta de un millón de viviendas en el sexenio.

La diputada federal sostuvo que –igual que todas las obras realizadas por la llamada "cuarta transformación"- este plan nace muerto porque no se están considerando las deportaciones masivas de connacionales desde los Estados Unidos, más las decenas de miles de migrantes procedentes de otras naciones ya instalados en México y que han armado casas de cartón en bajopuentes, jardineras y despoblados.

Esto hace ver –dijo- que la estrategia de vivienda de Sheinbaum tiene el riesgo latente de quebrar la empresa con la que se busca construir y poner en renta 165 mil viviendas este año, y poner en peligro los ahorros de la gente. Solo se malgastará el dinero, alertó.

<https://lineapolitica.com/estrategia-de-vivienda-de-sheinbaum-nace-muerta-y-con-el-riesgo-de-quebrar-la-empresa-y-poner-en-peligro-los-ahorros-de-la-gente-dip-luna-ayal/>